DEMOCRACIA

SEMANARIO REPUBLICANO FEDERAL

ÓRGANO DEL PARTIDO REPUBLICANO FEDERALISTA DEL DISTRITO DE VILLANUEVA Y GELTRU

PRECIOS DE SUSCRIPCIÓN

Un mes o'50 pesetas. Un trimestre. 1'50 Número suelto o'10 Número atrasado 0'25

REDACCIÓN Y ADMINISTRACIÓN

Centro Republicano Federal Plaza Constitución, 13: Villanueva y Geltrú TELÉFONO 531.

Insértense o no los escritos que se remitan a la Redacción, no se devuelven los originales

PRECIOS DE LOS ANUNCIOS (Pago adelantado)

En primera plana, o'20 pesetas línea En tercera » 0'15 En cuarta » 0'10 Comunicados » 0'20

Rebaja a los suscriptores y según el número de

¿POR QUÉ VAMOS A LAS ELECCIONES?

algunos amigos.

Dicen que las circunstancias están en contra nuestra. Que las masas obreras únicamente se preocupan de la trágica situación que atraviesa; que se perfila ya en el horizonte político de España un período de desatada reacción que favorecerá a nuestros adversarios; que muchos obreros seducidos por la propaganda antipolítica no acuden a las urnas y abandonan las corporaciones públicas a la plutocracia y reacción.

Y nosotros contestamos a estos pesimistas que, precisamente, por todas estas causas, el Partido Republicano Federal de Villanueva acude a las urnas, con más decisión que nunca, dispuesto a luchar y a vencer.

Del desbarajuste actual no nos toca la más pequeña parte de responsabilidad; las persecuciones presentes, y las que en lo sucesivo vengan, demuestran de una manera evidente la conveniencia de que ocupen los cargos públicos y dominen en las corporaciones populares los partidos francamente avanzados para amparar a los que sufran persecuciones injustas.

Cierto que algunos obreros han de-

Esta es la pregunta que formulan jado de votar, haciendo inconscientemente el juego de la burguesía y la reacción; pero tarde o temprano se darán cuenta y muchos de ellos ven va de una manera clara que mientras las fuerzas reaccionarias acaparen la representación pública es imposible cualquier transformación social, sin una lucha cruenta, sin dejar un rastro de desolación y ruína, y aun cuando creemos que el hombre consciente debe arrostrar toda suerte de contrariedades y sacrificios para lograr el triunfo de sus ideales, también creemos que es deber de todo hombre honrado ahorrar a sus semejantes todos los sufrimientos posibles; y cuanto más cerca estén del poder los que ansían transformar la sociedad, menos dolorosa será esta transformación.

Y si del orden general pasamos al local, diremos que acudimos a las urnas para acabar con el espectáculo vergonzoso que ofrece nuestro Avun. tamiento. Para expulsar a los que han resucitado los procedimientos que algunos cándidos creían enterrados para siempre, sin darse cuenta de que únicamente la acción de nuestro partido los mantenía fuera de circulación.

Para acabar con el favoritismo, inmoralidad e ineptitud de los que durante dos años únicamente han sabido desorganizar el municipio, de los que han derrochado miles de pesetas en viajes inútiles y no se les ha acudido dar ocupación transitoria a los obreros boicoteados por los fabricantes, a los que inventaron una Comisión de Subsistencias que no ha sabido poner a raya los acaparadores, pero si trasladarse cada dos por tres a la capital para celebrar opíparos banquetes en los restauranes de lujo. A los que han negado una miserable retribución a los modestos empleados municipales y han aprobado cuentas de abogados que, por un sencillo dictamen que el secretario tenía obligación de hacer, cobran un millar de pesetas. Para arrojar del Ayuntamiento a los que no han sabido explicar la desaparición de unas pesetas ilegalmente cobradas a unos cafeteros.

Para acabar, en una palabra; con el desorden, desmoralización y despilfarro de los que mangon an actualmente el municipio y continuar la honrada tradición administrativa de nuestro Partido.

Para esto iremos a las elecciones y para esto triunfaremos.

Bases que presentan los socialistas para la solución de los conflictos sociales

El proyecto de bases que para resolver los conflictos sociales en España ha presentado la minorla socialista, se circunscribe, en lo esencial, a los siguientes extremos:

1. Erección de un Consejo técnico-económico que redacte los proyectos de ley de orden fiscal y proponga medidas para obtener de los medios económicos nacionales el rendimiento de que son susceptibles

2. Rescate de la economía nacional, mediante incautaciones y monopolios en ferrocarriles, aguas, etc.

3. El estatuto de las empresas privadas se entenderá con los sindicatos profesionales en cuanto se relacione con los contratos de trabajo.

4. Requisa por el Estado y entrega a los sindicatos de los medios de producción cuando sean negados a los obreros.